



BIOGRAFIE

BLAZE ist schon seit er das erste Mal richtig mit Musik in Berührung gekommen ist ein begeisterter Fan verschiedenster Musikgenres. Mit der Idee die bestehende Musik individuell zu mixen und in einem komplett neuen, eigenen Style zu präsentieren, startete er 2010 mit einem bescheidenen Equipment um sich das Handwerk des Dj'ing anzueignen. Die Faszination für Musik gekoppelt mit der Leidenschaft für Technik und unzähligen Stunden Übung führten Schritt für Schritt ans Ziel vor Publikum zu performen.

Eine erste prägende Station für die weitere Karriere als Dj war die Kollaboration mit seinem Kollegen Frisco. Unter dem Namen "Emblastical" verfeinerten die beiden angehenden Disc-Jockeys ihre Fähigkeiten und entwickelten ihren ganz persönlichen Style. Sie lösten sich schlussendlich auf und BLAZE startete solo in eine vielversprechende Zukunft. Ab dem Jahr 2015 ist BLAZE hauptsächlich mit DJ Def Kev in diversen Clubs anzutreffen.

Seine Stilrichtung lässt sich wohl am besten mit einer Mischung aus Funk, Hip Hop, Breakbeats aber auch Partybreaks, Mashups oder Electrosoul beschreiben. Wer jedoch nach David Guetta oder anderen Chartstürmern lechzt ist bei BLAZE an der falschen Adresse. Er steht für kompromisslose Beats und authentische Musik.

Weitere Facts und Infos zu den aktuellsten Gigs findest du auf blazemusic.ch.

